

15 diciembre

Guerre am. : Pido con otro ataque de reuma; y fastidiado como el año pasado. Blake  
cho fui a traer más calor y barbacoa, he caído se-  
gún es de rigor. Pouenua. Nos reunimos a principios  
de Enero. Pero quiero antes, resolver el problema de  
la paga extraordinaria. No me pareció mal su pro-  
puesta, dio la resolución al grupo de ministros y av-  
er con ellos. Me enteré este en París, como este año no  
tengo ninguna institución cobrare el sueldo que  
antes probaban los Prs. del Consejo. Me alojare en  
la Cité - Tengo habitación reservada para el 5-  
pero como no caiga alguna chapuzas habré de  
vivir a mi costa. Aquí seguramente no cobrar. No  
se como salvo a salir del atasco. Siijo sue-  
friáis mi contrato.

Hablarémos en París de todo los asuntos  
Viage febrero, presupuesto etc., etc.

Me asombra la carta de Marx que des-  
cribió. Yo viven volviendo todo un poco  
locos. No me envie copia; la leeré en esa. Se  
mejoró, pero haga algunas escapadas porque a los  
maestros de van a traducir en el libro.

Un fuerte abrazo de tu amig

Le escribo desde la  
casa

Claude Fauche Albarac